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令和４年 9 月３０日 

  

横 浜 市 立 青 葉 台 小 学 校 
校 長  藤  原  明  美 

横浜市立青葉台小学校 PTA 

役員会 代 表 
 

 

令和４年度 第 4 号 

「役員および運営・常任委員選出に関する質問会」 

のお礼と今後の選出活動について 

 来年度の委員選出に向けて、各委員会では、最適な人数や活動方法を考慮しながら、募集

人数の検討をし、第 4 回運営委員会にて検討結果の報告を行いました。 

 各委員会からの報告を運営委員会全体で共有し、活動を行う上で、委員会間での負担の偏

りが出ないような人数編成や、選出方法を再度検討することといたしました。 

 

９月２７日に開催いたしました「役員および運営・常任委員選出に関する質問会」に 

お越しいただいた会員の皆さま、誠にありがとうございました。 

質問会には 5 名の方に、ご参加いただけました。 

来年度の役員・運営委員募集人数および選出方法について 

秋桜が風に揺れる美しい季節となりました。季節の変わり目で寒暖差が大きい日もあります

ので、体調を崩さないように気を付けてお過ごしください。 

 

選出委員会より 

・PTA 役員会・運営委員会の構成について 

・選出の方法について 

・委員長・副委員長を選ぶことができるか 

・活動内容や集まる頻度について 

・パソコンが必要かどうか 

・説明会だと思っていた    などのご意見・ご質問がありました。 

今後の予定ですが、10 月中をめどに来年度選出のための「役員、各委員会委員長・  

副委員長の選出に関する調査票」を配布する予定です。ご家庭で必ず一枚提出いただく

ものになりますので、期限までに必ずご提出いただけますようお願いいたします。 
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《スクールゾーン対策協議会とは》 

区役所、警察、土木事務所や自治会長などの地域の

方々にご出席いただき、スクールゾーン（学区）内の

危険箇所について、子どもたちの安全を守るための改

善策や安全対策について話し合われる会です。 

 

 

校外委員会より 

６月２２日（水）に令和４年度青葉台小学校スクールゾーン対策協議会を開催いたしました。

自治会長、警察署、区役所、土木事務所、本校関係者を含む２４名で協議を行いました。自治

会の皆さまには、様々な懸案事項をご相談させていただき、解決へのご提案やアドバイスをい

ただくことができました。皆さまから、子どもたちのより安全な環境づくりのために様々な角

度からのご意見やご提案をいただき、大変有意義な会となりました。 

協議会の議事内容を次のとおり（P３）に取りまとめました。子どもたちの通学路の現状を知っ

ていただく機会になればと思います。ぜひご覧ください。 
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 場所 要望 結果 

要望 1 桜台団地前交差点信号 

【青葉台２－３５から桜台公園側へ

渡る信号】 

横断歩道の青信号の時間

延長 

申請し９月６日完了済 

7:45～8:15 の約 30 分間歩行者

用信号機青信号 5 秒の延長 

要望 2 青葉台マンション前 T 字路東側ハイ

コート前 

【青葉台２－３３と３４の間】 

「スピードおとせ」の 

路面標示の新設 

 

「交差点注意」に変更し申請 

要望 3 青葉台マンション前 T 字路西側 

【青葉台２－３５と３３の間】 

 

スクールゾーンの補修 

 

 

申請し区役所に補修箇所詳細図を

提出済 

要望 4 校庭門から出て左の坂を降りた突き

当たりの道 

【桜台３３－２２と３２－６の間】 

グリーンベルトの新設 

 

 

申請 

要望 5 雨堤バス停横横断歩道 ※ 

【桜台４８－３８と若草台４－５４

の間】 

スクールゾーンの新設 

 

 

申請し近隣宅に同意確認と同意書

回収完了、区役所に同意書・新設

箇所詳細図提出済 

 

要望６ リビオ横 

【桜台４３－１と３５－５の間】 

 

ラバーポールもしくは 

横断防止柵の新設 

 

引き続き問題提起  

 

※要望５：スクールゾーン新設申請箇所 

スクールゾーンは交差点の真ん中には設置できませんので、交差点手前付近への設置を申請しました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

完 了 

申 請 

申 請 

申 請 

申 請 

引き続き協議 

スクールゾーン改善要望事項と協議結果ご報告 

協議会では路面標示やポールの設置といったハード面の対策だけでなく、学校や保護者

が、子どもたちが自ら安全に注意して登下校できるように教育するなどといったソフト面

の対策の徹底も必要であるとの話もありました。この機会にご家庭で今一度、登下校のル

ールやマナーについて確認をお願いいたします。 
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協議会のお話でもありましたとおり、安心・安全な登下校にはソフト面の対策の徹底も重要

です。保護者の皆さまから「ヒヤリとする行動」を目撃したとの情報がいくつか寄せられて

いますので、ご紹介いたします。 

 

皆さまお忙しい中、登下校時の安全指導にご協力いただきありがとうございます。 

安全指導は、通学路の中でも特に危険な箇所で行っていただいております。 

ご自身の当番の日をお忘れにならないようご注意ください。 

また、ご自身やご家族の急病（コロナ含む）・急な予定変更などで、当番の日にどうしても対

応できないことがある場合には、同じ班内にて、できる限り代役が立てられるよう調整いた

だきたく思います。 

対応できないと分かった時点で、班当番さんへ必ずご連絡していただきますよう 

お願いいたします。 

 

登 下 校 時 の ル ー ル や マ ナ ー に つ い て 

安全指導（旗当番）へのご協力のお願い 

全ての児童が安全に、安心して登下校で

きますよう、引き続き保護者の皆さまの

ご理解とご協力をお願いいたします。 

・下り坂を駆け下りる 

・追いかけっこをしながら走る 

・歩道をはみ出し歩く 

・紙飛行機を飛ばしながら歩き、紙飛行機が車道に飛んでしまい取りに行った 

（車が来ていないことを確認してから拾いに行っていたが、ひやひやした） 

・水筒を出し飲みながら、交差点を横断する 

 

ご家庭で今一度、登下校時のルールやマナーについて確認いただきますよう、 

重ねてお願い申し上げます。 
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◆給食着の点検のお願い 

 

お子さまが給食着を持ち帰られた際には、ほつれ（脇、襟周り、ポケット周

り）・ボタンのゆるみ等がないかを点検して頂き、補修してくださいますよう、

よろしくお願いいたします。 

いつもご協力ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級協力委員会より 

。
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 ご意見 検討結果 ご報告 

1 PTA の仕事内容ややりがい、メリ

ットなどについて、早い時期から

メール配信などで広報してほし

い。 

 

・青葉台小学校の HP に掲載されている、「令和 4 年度版 PTA のし

おり」に、PTA の各委員会の活動内容や、経験者の声、また繁忙期

や学校へ行く頻度も記載している。この「PTA のしおり」を周知し

て、会員の皆さまに活動をご理解いただく。 

・6 月発行の運営委員会だより第 2 号にて、「PTA のしおり」のご

紹介。 

・7 月発行の運営委員会だより第 3 号にて、9 月開催の質問会のご

案内と、再度「PTA のしおり」のご紹介。 

・9 月 27 日に、「役員・委員選出に関する質問会」を開催。 

2 PTA 役員のそれぞれの担当の活動

量に、偏りができるだけないよう

にしていくべき。またそれが難し

いようなら、免除対象にしていく

など、今後の委員会や担当の改変

すべきところは、していった方が

良い。 

・役員会で検討の結果、代表が各委員会の委員長・副委員長と話し

合い、委員会内での仕事内容の割り振りを把握。 

・コロナ禍の影響で、委員会内での仕事の偏りはどうしても出てし

まうが、しっかりと調整し、負担が偏らないように割り振りを見直

した。 

3 PTA 役員への参加がなかなか難し

い人向けに、毎年(６年間)小さい

PTA の仕事を与えてそれを継続し

て行うことで免除にならないか。 

・検討したが、人によって「小さな仕事」への感じ方が違うため、

定義が定まらず、6 年間、小さな仕事を継続するのは難しいのでは

ないかとの結論になった。 

 

4 旗振り当番を保護者で回すのでは

なく外注にして欲しい。 

・防犯上の観点から、外注は難しい。 

・子どもたちの安全を守ることを最優先にしながらも、保護者の負

担を減らせるように引き続き検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 27 日開催の定期総会でいただいたご意見について、運営委員会で検討いたしました。 

検討結果をご報告いたします。 

≪その他ご意見≫ 

・衛生面の点から、下駄箱を上下分けてほしい。 

・登下校メールサービス「ミマモルメ」の導入をしてほしい。 

→こちら 2 点に関しては、学校側にご意見を報告しております。 
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「会員の皆さまに対して 開かれた PTA 委員会」 

という目的のもと、今年度も引き続き「PTA 意見箱」の設置をしています。 

意見箱の場所は、北校舎 1 階の階段下です。匿名でも受け付けておりますが、

お寄せいただいた質問に明確にお答えするためにも、 

なるべくお名前をご記入いただきますようよろしくお願いいたします。 

ご意見はメールでも受け付けています。 

             

皆さまのご意見をお待ちしています。 

 


